
Procès-verbal du conseil d’école du mardi 06 juin 2023 

Etaient présents : Les enseignants : M. Coustillet, Mmes Geffray, Gomes, Marchand, Grand, Eggen, De 

Abreu, Dalesme,  Leonardi,  Novat, Adrot, Rainero, Laro, Cohen 

Les parents d’élèves : Mmes Orchilles, Loureiro, Martin, Darbas, Nadir, Azizi, Bortoli, Lacoste, M. Wimmer 

Représentant de la Mairie : Mmes Viezzi, maire adjointe Et Deschateaux, responsables du service scolaire  

Excusée : Mme Behary, Inspectrice de l’Education Nationale.   

Invitée : Mme Van Assche, responsable temps de cantine. 

 

Ouverture de séance : 19h 

Désignation du secrétaire de séance : Mme Dalesme  

             01 Travaux, budget 2022 

✓ Suivi du projet de création d’un groupe scolaire sur Aimée Leclerc et retour de l’étude de faisabilité. 
 
La mairie travaille sur une étude d’agrandissement d’Aimée Leclerc. Rien n’est finalisé. 
 

 
✓ Organisation et répartition des élèves entre JF1 et Aimée Leclerc pour la prochaine rentrée ? Quelle 

information communiquée aux parents ? Quand ?  
 
Il y a une sectorisation qui impose de fait les répartitions des élèves entre les 4 écoles du secteur : A. Leclerc, 
Ferry 1, Ferry 2, A. Briand. Les parents ont eu la possibilité de faire une demande de dérogation. Ils auront une 
réponse fin juin. 
 
 

✓ Classe inondée : retour de l’étude sur les solutions plus pérennes afin d’éviter de nouvelles inondations ? 
Les Services vont passer plus régulièrement pour vider les caniveaux. Ils vont changer la pente par la suite.  
 
 

✓ Gros travaux programmés cet été sur l’école JF1. 
Une réunion gros travaux devrait avoir lieu d’ici la fin de l’année. 
 Cela doit se faire en juin 

Déploiement des VPI ou ENI. Actuellement 11 classes sur 14 sont équipés d’un VPI ou d’un ENI. Aucune nouvelle 
classe n’a été équipée cette année, savez-vous s’il est envisagé d’en avoir l’an prochain ? 
On ne sait pas ➔ pas de budget pour le moment… 
 
 

Les crédits de fonctionnement  

2022 : 9625 € pour les fournitures scolaires (PL Diffusion), 5775 € pour les livres scolaires (Atout papier) 

et 4235 € pour le petit équipement (Nvburo et Pichon). Possibilité aussi d’acheter hors marché dans le 

catalogue Ogéo. Budget pour 385 élèves. 



2023 : 9525 € pour les fournitures scolaires (PL Diffusion), 5715 € pour les livres scolaires (Atout papier) 

et 4191 € pour le petit équipement (Lacoste et Pichon). Il s’agit d’un budget pour un effectif prévisionnel de 

381 élèves. Il sera ajusté à la rentrée suivant le nombre réel d’élèves. Possibilité aussi d’acheter hors 

marché dans le catalogue Ogéo. 

 

 

 02. P.E.D.T. 

✓ Point d’avancement du projet PEDT ?  

Tous les acteurs éducatifs (personnel mairie, directrices et parents élus) se sont réunis le mardi 30 mai de 

18h30 à 21h pour des tables rondes autour des 4 grands thèmes du PEDT. Ces rencontres ont été très 

intéressantes, chacun a pu donner son opinion pour la mise en œuvre du PEDT. L’objectif est de pouvoir faire 

travailler en commun l’ensemble des partenaires éducatifs sur tous les temps de l’enfant durant sa journée. 

La suite du calendrier est la suivante : Mise en place de groupe de travail sur des thématiques spécifiques.  

 

03 La rentrée 2023 et les effectifs    

CP : 60  CE1 : 84  CE2 : 86   CM1 : 81  CM2 : 70  Soit 381 élèves au 6 juin. 

L’ouverture est à 385. Pour l’instant nous ne pouvons pas donner la structure. Mise en place d’un CP-CM2 

éventuellement pris par Mme Eggen (que l’on remercie).  

Equipe pédagogique : A ce jour, Mmes Grand, Cima et Raimbaud partent en fin d’année.   

Il manque une personne à nommer pour l’année prochaine. 

Il y aura toujours M. Berthy comme psychologue scolaire et Mme Clavier comme enseignante spécialisée. 

Les CM2 et les CE2 auront des séances de natation l’an prochain.  

 

Point A.E.S.H. : 2 ou 3 A.E.S.H. à la rentrée (au lieu de 4 cette année). 

Il devrait y avoir 9 élèves avec notification, les besoins seront couverts par les A.E.S.H. 

Pour rappel quand un élève possède une notification d’AESH mutualisé, il bénéficie de 6h d’accompagnement. 

Il pourrait y avoir un recrutement pendant l’année si d’autres élèves ont leur notification. 

Temps Périscolaire :  

Cindy, responsable du temps de cantine, part l’an prochain.  

Lieux de regroupement pour le centre de loisirs durant les vacances d’été : Ecoles Buisson et Charles 

Perrault (pour le mois de juillet) et exclusivement l’école Charles Perrault (pour le mois d’août).  

Question : Pourquoi il n’y a pas de navette en car pour emmener les élèves ?  



Réponse : Les Chauffeurs de bus ont des contraintes horaires et d’autres missions que le transport 

d’enfants à effectuer. 

 04 Sorties avec les classes  

Sorties scolaires culturelles 2022-2023 : école élémentaire FERRY 1  

Classe  Lieu Date 

Mme Grand 
Théâtre de Brunoy, 4 rue 

Philisbourg, 91800 Brunoy 
Vendredi 16 septembre 2022 

Mme Novat SIHAVY Saulx Vendredi 30 septembre 2022 

Mme Novat Plaine de Saulx lundi 10 octobre 2022 

Mmes Novat, Laro Pouilly, La maison d’école lundi 12 décembre 2022 

Mme Rainero Pouilly, La maison d’école mardi 13 décembre 2022 

Mmes Novat, De Abreu Ferme de Gally jeudi 6 avril 2023 

Mme Marchand EHPAD Les Cèdres à Savigny vendredi 7 avril 2023 

Mmes  Laro, Rainero Etiolles, Faisanderie mardi 11 avril 2023 

Mmes De Abreu, Novat Etiolles, Faisanderie jeudi 11 mai 2023 

Mme Adrot EHPAD Les Cèdres à Savigny Vendredi 12 mai 2023 

Mmes Marchand, Gomes, Barillet Zoo d'Attilly lundi 15 mai 2023 

Mmes Eggen, Adrot, Cohen France Miniature jeudi 25 mai 2023 

Mmes Grand, Leonardi France Miniature jeudi 25 mai 2023 

Mme Eggen Orly mardi 6 juin 2023 

Toute l'école Stade, journée Jeux Olympiques jeudi 15 juin 2023 

Mmes Laro, De Abreu, Novat Stade, Tournoi de Hand-ball lundi 19 juin 2023 

Mmes Eggen, Geffray, Adrot, Cohen, 

Dalesme 
Stade, Tournoi de hand-ball mardi 20 juin 2023 

Mmes  Laro, Rainero Fontainebleau jeudi 22 juin 2023 

Mmes Geffray, Dalesme Vaux le vicomte jeudi 29 juin 2023 

Mme Novat EHPAD Les Cèdres à Savigny Vendredi 30 juin 2023 

 

05.  Liaison école-collège et GS-CP 

Pour le collège Les Gâtines et le collège P. Bert il y a eu des visites avec les CPE, les enseignantes 

rencontreront de nouveau le CPE pour faire le point sur ls élèves qui arrivent au collège.  

Il reste à fixer une date de visite des élèves de GS. 

La visite de l’école qui aura lieu le jeudi 29 juin 2023 à 19h30.  



 06 les élections au conseil d’école d’octobre 2022 

Ce serait normalement le vendredi 13 octobre 2023. Vote du bureau : Mme Bortoli et/ou M. Chonez, Mme 

Gomes, M. Coustillet.  Vote uniquement par correspondance. 

 07 Bilan coopérative 

Au regard du solde important de la coopérative il a été décidé de permettre aux classes de pourvoir faire 

une sortie avec un car privé, donc chaque classe s’est vu allouer une somme supplémentaire de 500 €. Les 3 

CP ont utilisé cette somme pour faire venir un spectacle de marionnettes, certaines classes n’ont pas utilisé 

cette somme. 

Il faudrait ajouter sur la feuille de coopérative. : appel unique 

Une sortie avec un car privé coûte au minimum 900 € pour 2 classes. Il faudra faire un point sur la 

trésorerie lors de l’AG qui se déroulera courant novembre. 

 

08 Projets pédagogiques 

Temps forts cette année à l’école : 

 - Label éco-école en attente. 

- Label E3D obtenu l’an dernier et reconduit pour 3 ans. 

- Labellisation Génération 2024 et mise en place de l’APQ dans certaines classes ainsi que la pause active. 

- 3 rencontres avec les pensionnaires de l’Ehpad Les Cèdres de Savigny/Orge pour les classes de :   CPA, 

CM2 A, CE1 B. A renouveler si possible l’an prochain.  Penser à les inviter à la fête de l’école, évènements 

divers.  

- Intervenant Anglais dans 12 classes et journée « Anglophone »  le vendredi 24 mars 2023 avec toute 

l’école. 

- Fête du printemps le vendredi 21 avril 2023. 

- Journée « jeux Olympiques » le 15 juin 2023 

-Tournoi de hand ball, le 19 et 20 juin 2023 

- Fête de l’école le vendredi 23 juin de 17h à 21h.  

- Tous les projets avec le conservatoire : chorale, danse (éveil chorégraphique) 

- Club de roller est intervenu en CE2 sur 2 séances 

- Club de baseball pour les CP 

Fin du conseil d’école à 21H. 

   Mme Dalesme, secrétaire  M. Coustillet, président 


